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会長の時間 20 2018 年 4月 11日 

 

 皆様こんにちは。 

先日の地区研修協議会はお疲れさまでした。いよいよ今井年度が始まります。これからは今年度と次

年度が交錯する時期ですが、私もあと 2 か月、まだまだ頑張っていきますのでよろしくお願いいた

します。 

先日、大和田園クラブの 35周年記念例会に矢部幹事と二人で出席してきました。ランドマークホテ

ルの 70階でおこなわれ、おいしい食事と素晴らしい景色を堪能してまいりました。 

また、同じ第六グループに新しいクラブが誕生しました。本厚木ロータリークラブと言います。37

名でのスタートとなります。厚木市には 4つのロータリークラブがあり、合わせて 150名くらいは

いらっしゃるのではないかと思います。そんなに市の規模は座間と違わないのに、座間は一つのクラ

ブで 15 名です。あと 2 か月ですが、まだまだ拡大頑張っていきますので、皆様ご協力お願いいた

します。 

 さて、昨日電車に乗っていると突然大きな音で音楽が流れてきました。すると男性の声で「すみま

せん。」という声が聞こえてきました。スマホの操作を間違えたようで、あわててヘッドフォンさし

ていましたが、もう一度「すみません。」と誤っていました。大変勇気があり微笑ましい感じでした。 

普通なら何も言わずにいると思いますが、礼儀はとても大事だなと改めて感じました。 

私も気を付けていこうと思いました。 

本日の卓話は、地区研修協議会を終えてです。行かれた方に感想述べてもらうと思いますので、考え

ておいてください。 

 以上で会長の時間を終わります。本日もよろしくお願いいたします。 



幹事報告/今後の予定　
①   本年度理事会　本日　例会後　鈴鹿B1　13：30～
②   本日大和西高校に会長とエレクトが伺いました。入学許可書を頂きました。

　今後の予定
・04月18日（水）会員卓話～日野原会員
・04月25日（水）会員卓話～鈴木会員
・05月09日（水）地区卓話～青少年交換委員会・石田委員長
・05月16日（水）（親睦例会を予定）＊詳細は次回例会でご案内致します。

回覧：ネパール子供病院へのメッセージ依頼

出席報告
会員数　15名　出席者11名　出席率　73.33％　修正出席率76.92％

スマイルBOX
細川会長　：地区研修協議会、お疲れ様でした。
矢部幹事　：地区協行けなくてごめんなさい！
今井会員　：寝てません！お休みしたいと細川会長に言ったらダメだと言われました。来年し返します。
佐藤会員　：遅くなりましたが、皆出席。結婚祝いを頂き有難うございます。また地区協では皆様に
　　　　　　ご協力を頂きましてありがとうございました。お蔭様で幹事の初仕事を無事に終えられました。
磯部会員　：陽ちゃん　コンニチワ！
鈴木会員　：先日の地区協大変お疲れ様でした。又懇親会ではエレクトにご馳走して頂き有難うございました。
樋田会員　：地区協議会はお疲れ様でした！また今井次年度有難うございました！
　　　　　　生ガキ美味しゅうございました！
大矢副会長：今井さん佐藤さん地区協では最後までお世話に成りました。次年度頑張りましょう。
大矢副会長：江成さん皆出席10年ご苦労様です。これからも体に気を付けて下さいね。
溝渕会員　：長女の東海大学医学部、次男　明徳義塾高校　長男現在の大学を退学させ横浜創英大学子供人間
　　　　　　学科へ入学させトリプル入学式でした。金が無くなったので稼ぎます。
　　　　　　地区協行けなくてごめんなさい。
江成会員　：皆出席10年有難うございます。




